

25 SEPTEMBRE 2020

RÉ-ACCRÉDITATION AMBA ET ENTRÉE DANS LE CLASSEMENT QS POUR L'ESSCA, QUI CONSOLIDE SON PÉRIMÈTRE INTERNATIONAL

Alors que son programme Grande École vient d'être à nouveau accrédité AMBA pour une durée de 5 ans, ESSCA School of Management intègre le classement QS 2021 Masters in Management World Rankings à la 101^{ème} place. Ces deux résultats viennent soutenir l'ambition internationale de l'École qui souhaite devenir un acteur majeur de l'enseignement supérieur et de la recherche en sciences de gestion.



L'ESSCA a posé le cadre lors de la présentation en début d'année 2020 d'ODYSSEE 20/24, son nouveau plan stratégique de développement reposant sur le design organisationnel, l'innovation et la qualité. Avec pour objectif de renforcer le rayonnement de l'École, que ce soit en France ou à l'international, auprès des PME, des ETI ou des grands groupes, son ambition est désormais de **rejoindre les écoles du top 30 européen dans le domaine des sciences de gestion**.

Tripler le nombre d'étudiants internationaux dans des cursus diplômants, développer le lancement de programmes conjoints et étendre les partenariats internationaux interdisciplinaires, tels sont les trois actions prioritaires pour l'ESSCA pour lui permettre d'atteindre ses objectifs.

Cette ambition internationale se confirme aujourd'hui par deux faits marquants.

D'une part, **AMBA** vient de ré-accrediter son programme Grande École pour une durée de 5 ans**. Andrew Main Wilson, directeur général d'AMBA (Association of MBAs) et BGA (Business Graduates Association), a déclaré : « *ESSCA School of Management est une École qui propose des programmes d'excelente qualité. Il est clair que l'école dispose d'une équipe de direction passionnée qui travaille en permanence pour maintenir ce haut niveau d'exigence demandé. Je suis ravi de ce renouvellement d'accréditation et je me réjouis de continuer à travailler avec l'ESSCA* ».

Les auditeurs ont souligné la qualité du programme Grande Ecole de l'ESSCA et l'engagement des équipes centrées sur l'innovation et la mise en œuvre du prochain plan Odyssée 20/24. Lors de l'audit, ils ont fortement apprécié la grande qualité des étudiants et stagiaires, mettant en avant la manière dont l'ESSCA a su transformer avec succès ses étudiants en des diplômés très attachés et impliqués dans le développement de leur École.

Plus globalement, c'est en moins de 2 ans que l'ESSCA a obtenu sa triple réaccreditation (AACSB*, AMBA** et EQUIS***).

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 SEPTEMBRE 2020

L'ESSCA fait, d'autre part, **son entrée dans le classement QS 2021 Masters in Management World Rankings, publié par Quacquarelli Symonds**. Classée à la 101^{ème} place, l'institution se positionne parmi les 22 Grandes Écoles de commerce françaises.

Cette année, 600 programmes de gestion ont été inclus dans le périmètre et 148 ont été évalués. Cinq principaux critères sont utilisés pour réaliser le classement : l'avis des diplômés, la diversité des étudiants et des professeurs, l'employabilité, la notoriété de l'école et le retour sur investissement.

Jean Charroin, Directeur général de l'ESSCA, déclare :

« En étant ré accréditée par AMBA, cette fois pour 5 ans, l'ESSCA confirme sa triple couronne et poursuit sa progression. Cette décision récompense l'amélioration constante de la qualité du programme Grande École au moment même où les 5 années de son cursus sont uniformément accessibles, après le baccalauréat ou après une licence, à Aix-en-Provence, Angers, Bordeaux, Lyon et Paris. La dimension internationale du programme est également accrue puisque, désormais, les étudiants, y compris ceux issus d'admissions parallèles, peuvent effectuer plusieurs semestres sur les campus de l'ESSCA à Shanghai et Budapest,

Cette reconnaissance est d'autant plus marquante qu'elle intervient dans le contexte particulier de la Covid-19 et qu'elle témoigne de l'investissement des équipes pour permettre aux étudiant(e)s de continuer d'apprendre, de se développer et d'accomplir leur projet professionnel.

L'accréditation AMBA souligne aussi la qualité du programme Grande École par la voie de la formation continue qui est accessible sur concours à Paris et Angers ».

L'ESSCA School of Management continue de faire partie du 1 % d'écoles de management dans le monde qui détient la fameuse triple couronne des trois grandes accréditations internationales : AACSB*, AMBA** et EQUIS***.

* Association to Advance Collegiate Schools of Business

** AMBA : Association of MBA

*** EQUIS : European Quality Improvement System est une accréditation de l'EFMD

À propos de l'ESSCA

Forte de 111 ans d'existence, ESSCA School of Management est une Grande École postbac. Elle propose différents cursus pour des métiers en marketing, commerce, finance, RH, digital et conseil. Membre de la Conférence des Grandes Écoles, elle délivre un diplôme Bac + 5 visé, grade de Master et propose également des programmes Bachelor, Mastère Spécialisé et Masters of Science. ESSCA School of Management fait partie du 1% d'écoles en management dans le monde triplement accréditées AACSB, AMBA et EQUIS, pour l'excellence de son programme, son ouverture internationale et sa proximité avec les entreprises. Elle compte aujourd'hui un réseau de plus de 16000 Alumni répartis dans le monde entier. Implanté sur 8 sites d'enseignement en France et à l'étranger (Aix-en-Provence, Angers, Bordeaux, Cholet, Lyon, Paris, Budapest, Shanghai), le Groupe ESSCA propose un cursus international en lien avec un vaste réseau d'universités partenaires dans 55 pays. Le programme Grande École est également accessible par la voie de la formation continue. L'École offre aussi un ensemble de formations conçues spécifiquement pour les dirigeants, les managers et les équipes opérationnelles. www.essca.fr

Contacts presse

ESSCA	OXYGEN
Marguerite Moulin Tél. : 02 52 09 40 27 marguerite.moulin@essca.fr	Charline Robert Lucie Bocquier Tél. : 02 52 20 02 11 lucie@oxygen-rp.com